



## Embajada del Japón El Salvador

Visita de Cortesía del Embajador Sano a la Sra. Michelle Sol,  
Ministra de Vivienda

5 de febrero de 2026  
Embajada del Japón

El 30 de enero, el Embajador Sano realizó una visita de cortesía a la Ministra de Vivienda, Sra. Michelle Sol. Intercambiaron puntos de vista sobre la situación de vivienda en el país y el proyecto de Desarrollo del Modelo de Vivienda Pública de Alquiler a El Salvador (Proyecto Danchi) empezado desde pasado septiembre.

La Ministra Sol expresó el deseo de implantar un modelo exitoso del Japón en este país.

